

#Scratch

VISÍTALA AQUÍ

facebook twitter RSS YouTube

Hoy es Jueves, 26 de Marzo del 2015

WRC ERC Nac. Asfalto Nac. Tierra Internacionales Regionales Históricos Otros ONLINE Coches de calle

ÚLTIMA HORA
En breve ampliamos

<- Marzo -> | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 | 28 | 29 | 30 | 31

No existe ninguna prueba para el día seleccionado



Campos Racing afrontará con Opel las TCR International Series 2015

Campos Racing ha confirmado hoy el programa para disputar con el Opel Astra OPC las TCR International Series 2015. El equipo español entrará con dos coches en las dos primeras pruebas de la temporada que coincidirán con la Formula 1 en Sepang (Malasia) y Shanghai (China). La línea de Campos Racing se ampliará con un tercer coche a partir del primer meeting europeo que tendrá lugar en Valencia el próximo 3 de mayo.

Prensa | Fotos: Press | Leído: 65 veces

Me gusta



Campos Racing ha confirmado hoy el programa para disputar con el Opel Astra OPC las TCR International Series 2015. El equipo español entrará con dos coches en las dos primeras pruebas de la temporada que coincidirán con la Formula 1 en Sepang (Malasia) y Shanghai (China). La línea de Campos Racing se ampliará con un tercer coche a partir del primer meeting europeo que tendrá lugar en Valencia el próximo 3 de mayo.

El primer piloto confirmado es Igor Skuz de Ucrania que fue coronado dos veces campeón nacional en la clase Touring Light (2011 y 2012). Las dos últimas temporadas, Skuz ha participado con Campos Racing en el Campeonato de Europa de Turismos FIA y en 2014 logró dos victorias y terminó tercero en la clase Super 2000 TC2 Turbo. Los nombres de los pilotos que acompañarán a Skuz se anunciarán en breve.

El director del equipo Joan Orús ha comentado que *“ésta es una nueva aventura para Campos Racing y tenemos muchas ganas de participar, porque realmente creemos que las TCR International Series son una gran oportunidad para nuestro equipo para aumentar aún más nuestra reputación. También estamos muy contentos de contratar a Igor Skuz que ha mejorado de forma constante desde que dio el salto a las competiciones internacionales con nosotros hace tres años”*.

Marcello Lotti, Director General de la WSC Ltd ha añadido que *“estamos muy contentos de dar la bienvenida a Campos Racing, un equipo muy experimentado. El Astra OPC claramente tiene un gran potencial y le deseamos lo mejor”*.



PUBLICIDAD

NOTICIAS RELACIONADAS

- Las TCR International Series arrancarán en Malasia con el GP de Fórmula 1
- Las TCR International Series desvelan su cobertura televisiva
- El Trofeo OMP TCR repartirá 50.000 euros en las TCR International Series 2015
- Nicola Larini, nombrado para el Balance of Performance test de las TCR International Series
- Stefano Comini firma con Target Competition para las TCR International Series 2015